

Elizabeth 14 de Noviembre de 1979

Sr:Guillermo Novo Sampol
80125-158
Leavenworth,Kansas

Mi estimado Guillermo:

Recibi tu atenta de fecha 10 del corriente,esta bien tu pensamiento en cuanto a la publicacion del articulo,ahora a tu pregunta.Dices:¿Porque tienes interes o porque crees que eso debiera publicarse en El Nacionalista?.Basado en una carta tuya de hace algunos meses en la que me decias"debemos tratar de limpiarnos un poco,para que los abogados no sospechen de nosotros";al leer ese articulo pense y te lo envie como SUGERENCIA,pendiente de tu determinacion,nunca pense publicarlo por mi cuenta,ni tampoco tengo interes en limpiarnos con una gente que siempre seran nuestros enemigos,pero como creo que debemos y a tenor de aquella carta,pense enviartelo y despues de estudiado por ti le dieras un si,o un no,hasta ahi mi interes,la razon de que tu lo estudiaras era que al ser reproduccion a la cual se le daría credito,las mal pensados no podian decir que era nuestra opinion,los inteligentes sí dirian que estamos tratando de limpiarnos de lado,pero no tengo interes personal en lavarme con estos estos señores,me son un enemigo poderoso,al cual creo no tenemos en nuestras manos los instrumentos suficientes para salirles al paso,por eso discrepo del compañero Mingui,que antepone,o pone primero su lucha contra esta gente,que la lucha por la reconquista de la Patria,el estima que primero se debe exterminar a estos y despues lograr lo otro,eso es un error,yo pienso que primero debemos tener una Patria,suelo,santuario propio y despues si podemos dedicarnos a lo otro,inclusive fabricar los hornos,que de paso seran muy utiles.Yo soy mas anti j...que todos los que enarbolan esa bandera,la diferencia esta en que para que asofrar la paloma,el buen cazador espera el momento oportuno y zas.

Sobre las mociones tambien estas claro,tienes razon,pero hay un punto que olvidas.Recuerda que estamos cojos.Si tu y los demas estuvieran aqui no hacia falta convoyar las ideas del movimiento,esa gente fueron y ~~de~~ di esa alternativa o participacion para hacer ver que existe un frente,y tambien te explicaba en otra carta que fueron varias las mociones sobre la guerra por los caminos del mundo que fueron presentadas por otras organizaciones y sobre los presos,todas coincidentes con las nuestras,por eso se logro el celebrar un nuevo Congreso para tratar eso.Ahora eso no varia ni implica cambios en la línea inicial,modo de actuar,ideologia,en fin todo lo que representa el MNC,esa gente solo se usan cuando hacen falta,por eso lo de verbal.Antes de hacer las mociones,las cuales fueron discutidas en el MNC,todos delante incluyendo a P,musico,el cual se comprometio a ir al Congreso,se aprobo asi que esas personas firmaran.No fue determinacion mia,sino acuerdo de todos,los presentes.Esas mociones fueron presentadas todas por nosotros,pero si puedo decirte que las organizaciones que mencionas si presentaron otras mociones sobre los mismos temas respaldando estas nuestras,te enviare copias de las de ellos.Correcto,ellos van detras de nosotros,aunque una mocion tuviera de ponente la firma de otra persona,esa la llevamos nosotros,esa persona lo que hizo fue fajarse por su aprobacion en la mesa #4,a la cual nosotros no teniamos a nadie,si el musico hubiese estado presente,esa mocion no llegaba a la mesa con otro ponente,que hago yo con tener una mocion en una mesa de trabajo llevando como ponente a un miembro del MNC y que físicamente esa persona no este sentado en la mesa,¿quien defiende esa mocion?.Por eso ese ponente sin ser del MNC,peleo por la aprobacion de la mocion,y se logro lo que se queria.

Ante un exilio como este,Guillermo eso no debilita nuestra posicion de dirigencia,al contrario la robustece.Ya que mucha gente piensa que nosotros estamos solos,cerrados en una gruta cabilando solo para el mal,que somos exclusivistas,y en fin mil historias mierderas de la calle.Ahora cuando ven que se asiste a un Congreso y que personas que es conocido publicamente que no son nacionalistas,que han estado a mil millas de nosotros,se bajan en el Congreso abrazados a las planteamientos del MNC y los discuten frente a otros delegados,con los cuales en un pasado ~~no~~ no muy lejano nos estarian echando,juntos,y no es una persona,sino varias organizaciones,yo creo que eso robustece al MNC publicamente,maxime cuando es un respaldo producto de accion voluntaria de ellos,no existe trato,ni acuerdo ni nada que los ate,o nos comprometa a nosotros.Estan puestos todos los esfuerzos en lo que me indicas.,esperamos todo salga bien.No te preocupes,le estoy mandando los periodicos a la persona que me indicas,esta bien lo del musico,pero creo,por lo menos indicarle o preguntarle como estan esas gestiones,bueno hermano cuidese.Te adjunto la copia de Becerra-Ignacio,hace un rato me llamo el hombre fuerte de la escuadra y el compas y me dejo saber que Becerra tiene en el asunto del Comita de presos todo el apoyo de ellos,eso lo acordaron anoche,hasta ahora estab solitario y por su cuenta.Vale.

Recibe un fuerte abrazo.



DESDE LAS PRISIONES

Boletín Mensual editado Por y Para los Presos Políticos Cubanos dentro y fuera de Cuba

37-28 Warren Street, Jackson Heights, NY 11372
(212) 424-5746

New York, Octubre 25 de 1979

PRESOS POLITICOS CUBANOS (Fuera de Cuba)

EN MEXICO:

ORESTES RUIZ HERNANDEZ
Centro de Readaptación Social
Chetumal
Quintana Roo, México

EN VENEZUELA:

ORLANDO BOSCH
FREDDY LUGO
HERNAN RICARDO
LUIS POSADA

Todos bajo la dirección.

Cuartel San Carlos
Cárcel Militar - La Pastora
Caracas, Venezuela

EN ESTADOS UNIDOS

HECTOR CORNILLLOT LLANO
No. 034883
P. O. Box 221
Raiford, Fla. 32083

ANTONIO DE LA COVA
No. 99064-131
P. O. Box 1000
Oxford, Wisconsin 53952

BLAS DE JESUS CORBO
No. 02766-284
P. O. Box 34550
Memphis, Tenn. 38134

HUMBERTO LOPEZ NUÑEZ
No. 065928 A-118-T
P. O. Box 1449
Homestead, Fla. 33030

GUSTAVO CASTILLO
No. 00910-192, Room 215B
FPS
15801 S.W. 137th Avenue
Miami, Fla. 33177

GASPAR JIMENEZ
No. 00911-192, Room 215B
FPS
15801 S.W. 137th Avenue
Miami, Fla. 33177

GUILLERMO NOVO SAMPOL
No. 80125-158
P. O. Box 1000
Leavenworth, Kansas 66048

ALVIN ROSS DIAZ
No. 00781-016 (E-A-12)
P. O. Box 1000
Marion, ILL. 62959

IGNACIO NOVO SAMPOL
No. 00128-016
P. O. Box 23
Terre Haute, Indiana 47808

VALENTIN HERNANDEZ
No. 067540 - D-17
P. O. Box 221
Raiford, Fla. 32083

Sr.
Ignacio Novo
Terre Haute, Indiana

Muy estimado compatriota:

En el día de ayer tuve el gusto de recibir su modelo con respecto a la constitución de un nuevo organismo para la lucha activa a favor de nuestros hermanos presos. Con Ud. son ya 5 los que han enviado su opinión y espero que en corto plazo ya tenga la respuesta de todos, y se hará un resumen de las opiniones e inmediatamente se les hará llegar copia a cada uno de Uds. para que puedan conocer la marcha de la organización.

Hacia días que estaba por escribirle por razón de una llamada recibida de nuestro común amigo José Tenreiro, quien muy preocupado me hace conocer que algunos elementos interesados en perjudicar nuestra Causa están llevando a cabo una labor de difamación y de otras índoles, como son amenazas por escrito que por lo menos tres de nosotros hemos recibido.

Tenreiro me hace una pregunta directa y en consecuencia tuve que contestársela en la misma forma. Me pregunta en qué ocasión yo recuerde que él me haya hablado tanto de Ud. como de su esposa Silvia. Mi respuesta no tuve que pensarla: en ninguna ocasión. El y yo hemos hablado, casi siempre por teléfono en referencia a nuestra lucha común, y de una manera u otra siempre relacionada con actividades propagandísticas del Movimiento tanto a favor de ustedes tres como de la Causa de Cuba. Y hemos tocado muchos tópicos, pero en honor a la verdad no puedo recordar ni una sola oportunidad en que él haya mantenido ninguna conversación conmigo sobre Ud. o su esposa. En ningún sentido.

Por la forma en que él me plantea la pregunta me hace pensar que alguien detrás de telón está tratando de hacer daño. Como no conozco los antecedentes no puedo juzgar. Pero lo que sí puedo afirmar categóricamente es que él no puede haber dicho nada sobre ustedes por la sencilla razón de que CONMIGO jamás se ha referido a NADA.

Como parece que de alguna manera ha sido mezclado mi nombre en algo que desconozco, además de aclarar la situación de Tenreiro, debo poner en su conocimiento que yo sí he usado muy frecuente su nombre junto con los de Guillermo, Alvin y todos nuestros hermanos presos, pero siempre en la única forma que es concebible en esta lucha, en defensa de nuestros patriotas, tanto en privado como públicamente. No me puede caber en la cabeza que por ni un solo instante Ud. pudiera pensar que somos capaces de expresarnos en alguna forma deprimente para con Ud. o su esposa Silvia, con la cual sólo he tenido la oportunidad de hablar breves instantes en el banquete al Senador Nogueras, al interesarme por Ud.

Sé de su inteligencia y larga experiencia en esta lucha. Muchos enemigos nuestros no sólo se conforman con verlos a Uds. guardando prisión, sino que se regocijan en hacer daño espiritual o moral. Son tan bajos como todo éso. Pero colman la copa queriendo indisponerlo con quienes son sus amigos y sólo desean su bienestar personal.

Creo que no hay más nada que añadir. Siempre encontrará en mi acceso a cualquier tipo de información que Ud. desee y mi cooperación decidida a todo lo que puede representar beneficio para Ud. y su libertad.

Reciba un fuerte abrazo de

David Becerra Valdés